

## Knobloch und Door-Bird kooperieren

Das sächsische Traditionsunternehmen Knobloch kooperiert mit dem Berliner Türsprechanlagenhersteller Door-Bird. Knobloch gilt als ältester Hersteller für Briefkästen und Briefkastenanlagen und überzeugt in seinen Produkten mit Wertigkeit und Liebe zum Detail. Briefkastenanlagen von Knobloch können nun den Angaben zufolge mit Modulen ausgestattet werden, die dieselbe IP-Technologie enthalten, die in allen Video-Türsprechanlagen der Marke Door-Bird verwendet wird. Individuallösungen wie Kommunikationssäulen, freistehende und Mauerdurchwurf-Anlagen können dank der IP-Technologie per Smartphone oder Tablet gesteuert werden. Sobald die Ruftaste auf der Anlage betätigt wird, erhält der Bewohner dabei eine Benachrichtigung auf sein mobiles Endgerät und kann den Besucher sehen und mit ihm sprechen. Darüber hinaus können die Briefkastenanlagen in verschiedene Smart-Home-Systeme integriert werden. Dadurch kommen die beiden deutschen Unternehmen der wachsenden Nachfrage nach smarten Individuallösungen im Türkommunikationsbereich entgegen.

Weitere Informationen unter [www.max-knobloch.com](http://www.max-knobloch.com).

Pressekontakt: Jana Wagner, Mitarbeiterin Marketing – PR  
Tel.: +49 (0) 34 31-60 64 109  
Fax: +49 (0) 34 31-60 64 209  
E-Mail: [jana.wagner@max-knobloch.com](mailto:jana.wagner@max-knobloch.com)

Bildmaterial: Zur einmaligen honorarfreien Verwendung im redaktionellen Kontext frei.  
Wir bitten bei Veröffentlichung um Zusendung eines Belegexemplars an die Firmenadresse.